

02.11.2021 11:11 [DIVERS](#)  
[NEWS](#)

## La mécanique d'art de Sainte-Croix honorée dans ses terres vaudoises

Teaserbild-Quelle: LVPH Architectes, Pampigny

Inscrite déjà à l'Unesco, la mécanique d'art de Sainte-Croix est honorée du patrimoine vaudois. La Confrérie de bourgeois vaudois récompense ainsi le projet de regroupement de trois musées artisanaux dans un seul bâtiment.



Crédit image: LVPH Architectes, Pampigny

Trois musées pour un seul bâtiment regrouperont bientôt tout le patrimoine de la mécanique d'art du Nord vaudois.

C'est un geste symbolique fort. La Confrérie de bourgeois vaudois soutient financièrement le projet de musée unique à Sainte-Croix. Elle a ainsi récompensé le riche patrimoine de la mécanique d'art du balcon du Jura vaudois, qui entend regrouper tous ses atouts sous le même toit.

La confrérie appuie donc le rapatriement de trois musées à Sainte-Croix dans le bâtiment du Centre international de la mécanique d'art (Cima). Ce dernier va donc accueillir les collections du Musée d'art et des sciences de la localité ainsi que les merveilleuses boîtes à musique des frères Baud, qui quitteront le village voisin de l'Auberson. Le comité de pilotage de ce projet entend créer une structure commune dans une ancienne usine d'horlogerie. Le coût de cette transformation en profondeur est estimé à 10 millions de francs.

### **Artisanat de haute précision**

La Confrérie a été particulièrement sensible à la valeur patrimoniale du projet. Elle a honoré un témoin historique important du Nord vaudois, fait de savoir-faire artisanal et de haute précision. Le projet de musée unique suit son cours, grâce à l'apport d'une trentaine de bénévoles qui y ont déjà passé plus de 5000 heures.

La Confrérie de bourgeois vaudois a été fondée en 1964. Elle regroupe les membres des familles établies dans le canton avant 1803. Chaque commune a droit à un seul représentant. Depuis 2009, elle octroie un prix du patrimoine tous les deux ans.